



KEMENTERIAN PERTANIAN  
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN  
PUSAT SOSIAL EKONOMI DAN KEBIJAKAN PERTANIAN

Jl. Jend. Ahmad Yani No. 70 Bogor 16161

Telp. (0251) 8333964, 8338717, 8325177; Faks. (0251) 8314496

Website: <http://www.pse.litbang.deptan.go.id> Email: [caser@indosat.net.id](mailto:caser@indosat.net.id)



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2015

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Handewi Purwati Saliem

Jabatan : Kepala Pusat Sosial Ekonomi dan Kebijakan Pertanian

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Haryono

Jabatan : Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian

selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Bogor, Maret 2015

Pihak Pertama,

Pihak Kedua,  
  
Haryono

  
Handewi Purwati Saliem (3)

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2015**  
**PUSAT SOSIAL EKONOMI DAN KEBIJAKAN PERTANIAN**

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1.	Tersedianya rekomendasi kebijakan pembangunan pertanian berkelanjutan	<p>a. Jumlah rekomendasi kebijakan sosial ekonomi dan dinamika pembangunan pertanian berkelanjutan</p> <p>b. Jumlah rekomendasi kebijakan responsif dan antisipatif isu-isu aktual pembangunan pertanian</p>	<p>12 Rekomendasi Kebijakan</p> <p>10 Rekomendasi kebijakan</p>

1. Kegiatan :  
 Penelitian/Analisis Sosial Ekonomi dan Kebijakan Pertanian

Anggaran  
 Rp. 33 450 678.000,-

Bogor,        Maret 2015

Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian,



Haryono

Kepala Pusat Sosial Ekonomi dan Kebijakan Pertanian,



Handewi Purwati Saliem(3)